

Acta Sesión Plenaria 13-03-19

A las 13:25 hs, se da comienzo a la reunión del Consejo Departamental de Ciencias de la Salud en su asiento ordinario de deliberación, sito en calle Florida 1450. Preside la reunión el Vicedecano del Departamento de Ciencias de la Salud, Méd. Germán Ramallo, y actúa como Secretario de Actas el Secretario Académico Méd. Pablo Badr, estando presentes los Consejeros: Grunfeld, De Fino, Cragno, Coronel, Di Sanzo, Leidi, Gardellini, Illanes, Palomequez y Rocha.-----Temas ingresados sobre tablas: Son ingresados y aceptados para su tratamiento al finalizar el orden de día los siguientes temas: la solicitud de declarar de interés departamental las Primeras Jornadas Patagónicas de Inmunología Clínica, presentada por la Dra. María Inés Prat.----Punto Nº 1: Se presenta el Informe al Consejo Departamental. El Vicedecano informa que el Director Decano Méd. Pedro Silberman se encuentra en el encuentro de Decanos del FAFEMP en la ciudad de Villa María, y a continuación del mismo estará presente en el Consejo de Universidades en donde se expondrán los documentos elaborados por FAFEMP y por AFACIMERA como propuestas de nuevos estándares de acreditación. Indica que se han establecido las comisiones para el inicio del cursado de la carrera de Tecnicatura Universitaria en Acompañamiento Terapéutico. Agrega que los docentes se encuentran realizando un informe sociodemográfico al respecto. Informa que el próximo viernes 15 de marzo se llevará a cabo el examen para el ingreso a la carrera de Medicina. Por último indica que el día sábado 16 de marzo se llevará a cabo el examen recuperatorio de los cursos de nivelación para el ingreso a la carrera de Licenciatura en Enfermería 2019.-Punto Nº 2: Se presenta la propuesta de Secretaría Académica: otorgar una asignación complementaria de Ay A DS con funciones de ABP de primer año para la docente Marilina Mascaró. El Secretario Académico indica que tanto esta propuesta como la del punto siguiente surgen ante la renuncia de los docentes Luis Moran y María del Carmen Covas. Agrega que presenta la propuesta hasta que sean designados los nuevos docentes por concurso, cuyos llamados fueron aprobados en la sesión plenaria del día 27 de febrero. Finalmente, la propuesta se aprueba por unanimidad.-----Punto Nº 3: Se presenta la propuesta de Secretaría Académica: otorgar una asignación complementaria de Ay A DS con funciones de ABP de primer año para la docente Verónica Herrero, la cual se aprueba por unanimidad, según lo tratado en el punto anterior.-----Punto Nº 4: Se presenta la ratificación Res DDCS 013/19. Excepción Brendel. El Secretario Académico indica que el estudiante solicitó la excepción por haber aprobado los cursos de nivelación en diciembre de 2017. Sin embargo la coordinadora de la Licenciatura en Enfermería manifiesta no recordar el caso y propone girar la solicitud a la comisión curricular de la carrera, lo que se aprueba por unanimidad.-----Punto Nº 5: Se presenta la solicitud de la Prof. Adriana López: Contratar a la Lic. Natalia Krause como Ayudante A DS en ESCyF I por el plazo de 8 meses. El Secretario Académico explica que la docente López presenta la solicitud dados los cortos escenarios de práctica de la asignatura y ante la gran cantidad de ingresantes a la carrera. Por lo que también propone un llamado a concurso para un cargo de Ayudante B. Agrega que por los mismos motivos se realizaron los llamados el año pasado tanto para esta cátedra como para Estructura y Función del Cuerpo Humano, propuesto en el siguiente punto. El consejero Rocha propone que alumnos y profesores se comprometan a difundir los concursos para estos cargos con el fin de que dichos cargos puedan ser concursados por alumnos de enfermería. La solicitud se aprueba por unanimidad.----Punto Nº 6: Se presenta la propuesta de Secretaría Académica: llamado a inscripción 1 ayudante b (cargo temporario) en ESCyFI, la cual se aprueba por unanimidad, según lo tratado en el punto anterior.----Punto Nº 7: Se presenta la propuesta de Secretaría Académica: llamado a inscripción 1 ayudante b (cargo temporario) en Estructura y Función del Cuerpo Humano, la cual se aprueba por unanimidad, según lo tratado en el punto 5.-----Punto Nº 8: Se presenta el punto otorgar el aval al protocolo de obtención de ECG, el cual se aprueba por unanimidad.-----Punto Nº 9: Se presenta la designación de la docente María José Monópoli como Ayudante A, DS, en el Área AEDS de la carrera de Medicina, la cual se aprueba por unanimidad.-----Punto Nº 10: Se presenta la solicitud de creación de espacio institucional sobre género, presentada por las consejeras Palomequez y Ponce. La consejera Palomequez indica que el pedido se basa en considerar prioritario tener una posición institucional en torno a cuestiones que tienen que ver con las relaciones entre docentes, docentes y estudiantes y estudiantes entre sí. Agrega que cree fundamental la creación de un espacio dentro del Departamento, como podría ser una comisión o una secretaría que se encargue de tratar estas cuestiones. El Consejero Cragno manifiesta estar de acuerdo con lo solicitado. La Consejera Leidi propone que además se trabaje en las cátedras sobre las normas de convivencia. El consejero Rocha opina que el pedido pasa por la creación de un espacio que trate la cuestión de género y que involucre los temas a los que hace referencia la Consejera Leidi. Agrega que esto podía llegar a minimizar el reclamo de la Consejera Palomequez que ya de por si es bastante importante,. Finalmente, la solicitud gira a comisión para su tratamiento.-----Punto Nº 11: Se presenta el ddictamen de Comisión: no dar lugar a la solicitud del estudiante de Medicina Francisco Romaniello, el cual se aprueba por unanimidad.-----Punto Nº 12: Se presenta el dictamen de Comisión: Aprobar la coorganización "Curso de Actualización en Cirugía 2019", el cual e aprueba por unanimidad.-----Punto Nº 13: Se presenta el ddictamen de Comisión: Aprobar la coorganización del "Curso de Actualización en Urología 2019", el cual se aprueba por unanimidad.-----Tratamiento sobre tablas: en relación a la solicitud de declarar de interés departamental las Primeras Jornadas Patagónicas de Inmunología Clínica, presentada por la Dra. María Inés Prat, el Vicedecano indica que es una actividad organizada por el Departamento de Biología, Bioquímica y Farmacia de la UNS y el Grupo de Salud Interdisciplinario Bahiense, a realizarse los días 28 y 29 de junio de 2019 en el Salón de Actos de esta Casa de Altos Estudios. La solicitud se aprueba por unanimidad.----Siendo las 14:20 hs, se da por finalizada la Sesión. ----Méd. Mg. PEDRO SILBERMAN Med. PABLO J. BADE